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Ich war vor dem Touareg 20 Jahre 700.000km nur Heckgetriebene Auto´s gefahren
überwiegend 7er BMW, klar heißt es gerade bei Glätte Gehirn einschalten, man hat ja auch
keine elektronik die einem reinfuscht. Der Touareg ist gerade beim anfahren echt einsame
Spitze, aber beim Bremsen merkt man extrem das Gewicht, habe vorher nie das ABS so
arbeiten gemerkt wie beim Touareg.

Allen eine knitterfreie Fahrt
Gruß
Ralph
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